

16. Dezember 2008

Ich bin eine Urenkelin von Maria Nikolaewna Leonutowa-Arakina.

Sehr geehrte Frauen und Herren,

Ich habe die Genealogie derer von Rennenkampf mit Interesse gelesen. Ich sende Ihnen die Photos von **Wera** Nikolaewna Rennenkampf (die Frau/Witwe von General Paul Georg (Pawel Karlowitsch) Rennenkampf - Seite 51 der Genealogie), geboren Leonutowa, ihre Schwester **Maria** Nikolaewna Arakina¹ und ihre **Mutter Leonutowa**. Leonutowa ist jung und sie ist in der Paradeuniform von Smolny Institut fuer adlige Jungfrauen. Wera Nikolaewna war braunhaarig mit blauen/grauen Augen. Ihre Schwester Marie war blond. Die Schwestern liebten einander und halfen einander. Wera Nikolaewna emigrierte nach Frankreich. Maria Nikolaewna ist in Russland geblieben, da sie keine Nachrichten ueber das Schicksal ihres aeltesten Sohnes hatte.

Mit freundlichen Gruessen - Maria Fantschenko

Sehr geehrter Herr v. Rennenkampff,

Ja, das ist meine Urgroßmutter. Ihre Schwester Wera Rennenkampf ist mit dem Hut. Ich sende Ihnen 2 andere Fotos, wenn meine Urgroßmutter (Maria) alt war. In einer von dieser Photographien ist sie mit mir und meinem Bruder.

Leider, weiß ich sehr wenig über den General Rennenkampf. Meine Großmutter hatte Angst, sie wollte nicht sprechen. Ihr Vater war getötet, General Rennenkampf war getötet und ihr Bruder Georg war, aller Wahrscheinlichkeit nach, in dem Bürgerkrieg getötet.

Wenn der Mann meiner Ururgroßmutter Leonutowa starb, muß sie als Direktrice von einem pra-Gymnasium in Taganrog arbeiten. Wenn General Rennenkampf nach Taganrog flieht, er mußte zu seiner Schwiegermutter Leonutowa oder zu ihren Freunden fliehen.

Wera Leonutowa-Rennenkampf hatte eine Tochter (Olga) von dem ersten Mann. Sie war von einem Offizier getötet, weil er sie liebte, aber sie nicht heiraten konnte.

Ihre Schwester Maria hatte 4 Kinder: Georg, Nikolaj, Wera und Maria (meine Großmutter). Der erste Mann hatte Wera Leonutowa (-Rennenkampf) einen Palast in der Krim (Alupka) geschenkt. Meine Großmutter mit ihre Mutter und Geschwistern erholten sich dort im Sommer.

Als der erste Weltkrieg ausbrach, konnten die Männer nicht bei ihren Gattinnen bleiben. Die Schwestern wollten nicht allein sein und wohnten zusammen. Ich weiß nicht, ob sie zusammen wohnten während der ganzen Periode 1914-1917, aber meine Großmutter wohnte eine lange Zeit im Haus von General Rennenkampf im Baltikum. Sie liebte den General Rennenkampf und sein Tod war eine Tragödie für sie. Aber ihre Angst war so groß, daß sie nicht über ihn sprechen wollte. General Rennenkampf war ein intimer Freund von General Arakin.

Ein Fakt kann interessant für Sie sein. Meine Großmutter sagte, daß Wera Leonutowa-Rennenkampf war eine Hoffräulein der Zarin (Aleksandra Fedorowna). Ich weiß nicht, ob das stimmt oder nicht. Meine Großmutter war sehr jung, sie konnte etwas verwirren. Sie müssen diesen Fakt überprüfen.

¹ Urgroßmutter der Briefschreiberin Marie Fantschenko

Vielen Dank für die Glückwünsche. Ich wünsche Ihnen ein gutes neues Jahr.
Ich habe eine Frage: war General Rennenkampf ein Baron oder ein Graf?

Wenn Sie Information über meiner Urgroßmutter Leonutowa haben, wäre ich dankbar,
wenn Sie mir diese Information übermitteln.

Mit freundlichen Grüßen - Maria Fantschenko